



**Monreal Ávila
aseguró: el 1 de
septiembre, NO
SE APROBARÁ *la*
*reforma judicial***

P. 6



Ricardo Monreal aseguró que el **1 de septiembre**, **NO se aprobará la reforma judicial** **El legislador será COORDINADOR** parlamentario de **Morena** en **San Lázaro**

EDITH ROMERO/RAÚL RUIZ

El coordinador de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que el próximo 1 de septiembre no se aprobará la reforma judicial.

"Eso lo aclaré ahora, el hecho de que el 1 de septiembre se hagan dos sesiones; la sesión de instalación y otra sesión extraordinaria de la Cámara de Diputados. No quiere decir que ese día se aprueben, sino que ese día se inicia todo el proceso legislativo. Desde la publicidad del dictamen, luego viene la discusión en lo general y lo particular, después las reservas. Yo he ofrecido que cuidaremos todo el proceso legislativo. No habrá precipitación y habrá diálogo para buscar el mejor entendimiento en la Cámara", explicó el legislador.

En la reunión constitutiva como Grupo Parlamentario, los legisladores federales de **Morena** eligieron a **Ricardo Monreal Ávila** como su coordinador parlamentario para la **LXVI Legislatura**. Tras llegar a un consenso entre los más de 236 diputadas y diputados, el coordinador de la bancada agradeció a la confianza depositada en él y manifestó que será un honor y una enorme responsabi-

lidad liderar a la bancada mayoritaria.

Ricardo Monreal fue designado como coordinador de la bancada de **Morena**, lo que significa que los representará ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) con los líderes de los demás partidos políticos, además de ser el interlocutor con el Gobierno y otras instancias.

Por unanimidad de votos lo nombraron coordinador de la bancada morenista. **Ricardo Monreal** viene de ser coordinador de la bancada de **Morena** en el Senado. Para esta legislatura de 2024-2027 su lugar estará en la Cámara de Diputados, donde también será el líder de la bancada.

Fue aspirante en la contienda interna de **Morena** y sus partidos aliados para la candidatura presidencial, donde finalmente **Claudia Sheinbaum** resultó la candidata y, consecuentemente, la próxima presidenta de México.

RICARDO MONREAL CONVERSARÁ CON CLAUDIA SHEINBAUM

Minutos previos a la reunión de legisladores de **Morena** con la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, en céntrico hotel de Paseo de la Reforma, **Ricardo Monreal Ávila** dijo: "(El tiempo) nos va a hacer cada vez más fuertes

en unidad. Sabré honrar la confianza que hoy ustedes han depositado en mí.

Les puedo asegurar que actuaremos con honestidad, inclusión y apertura y reconociendo la capacidad y el talento de cada uno de ustedes", sostuvo el diputado federal ayer martes.

En ese contexto, **Monreal Ávila** anticipó que en breve conversará con la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, y aseguró que "con toda claridad y transparencia, sus prioridades van a ser nuestras prioridades".

Por otra parte, el aún dirigente nacional de **Morena**, **Mario Delgado Carrillo**, destacó la evolución política que ha tenido el país en los últimos seis años y el legado del presidente **Andrés Manuel López Obrador** que, refirió, se puede ver en los programas y políticas sociales. **Enfatizó que el legado más grande que tendrán se encuentra en la revolución de las conciencias que ha permitido que el pueblo siga confiando en el movimiento**. Mientras que **Citlalli Hernández Mora**, secretaria general de **Morena**, celebró que el movimiento haya logrado la mayoría calificada y destacó que esta es una bancada histórica que acompañará a la primera mujer presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**.

